
3・4階B棟　M・Yさん
　二人夜勤で周り始め「怖い」という気持ちがいっぱいになってビクビクして働いている。
　自分が今何をしなければならないか優先順位をつけていく事ができない現状にある。
　今まで苦手にしている「ホウレンソウ」を一つ一つ先輩に伝えていく事が大切と改めて感じる
　今後は注意して観察するのはもちろん報告・連絡・相談をしっかりとしていく事を目標にして動いていきたい

２階病棟　T・Mさん
　先輩が休憩中自分一人になってしまうので、急変があったらどうしようと、とても不安。
　救外に電話したりすることもあり、言葉足りずで上手に伝達できなかったりと対応力のなさも感じる。
　夜勤に徐々にではあるが慣れてきたものの、観察不足などがあるので気を付けて状態を見ていきたい

２階病棟　Y・Mさん

　日勤で一人になることがあまりないので不安に思うことは少ないが、２人夜勤の間は一人になることが不安。

　自分が一人の時に急変や何か訴えがあった場合はどうしようと、夜勤をしながら考えてしまう。
　技術も知識も経験も多くのことが未熟で、まだまだ学ぶべきことがある。自身で進んで学んでいく事を忘れずに　　
　しっかりと先輩に相談しながらミスの無いよう気を付けていきたい

　　　＜緩和病棟での他部署研修の様子＞
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看護部　教育委員会

今月は他部署研修や新人さんの夜勤など、 

色々な方に感想を聞いてみました！ 

夜勤が始まって数か月・・・ 

 新人さんの今の心境は？？ 
夜勤中の様子 

３・４階A棟 Oさん 

ICUへ 

初めてICUというユニットを見学し

て、自分が思っていた以上に大変

な業務をしていると感じた。看護は

学びに終わりがないが、学び続け

ていかなければと改めて感じた。 

緩和病棟 Mさん 

手術室へ 

術前から術後まで一連の流れを見

学し、患者が過ごしやすい環境で手

術が行われるように配慮されている

ことが印象的だった。医師が動きや

すいように段取りや介助を行い、術

式や患者の把握とともに進行状況を

見る観察力の高さと知識の深さに触

れることができた。 

他部署研修の感想 

 （中途採用者） 

３・４階B棟 Mさん 

カテ室へ 

検査がスムーズに実施で

きるようにコメディカルと

の連携をとり進めているこ

とや看護師の動きを知る

ことが出来た。また冠動

脈・心電図について、検

査中の画像やモニター画

面でさらに理解を深める

ことができた。 


